
 

 

 
 

 
 

Assemblée générale spéciale, procès-verbal                                                                      16-17-AG-PV03 

 

  

Procès-verbal de l’assemblée générale du Syndicat de soutien en éducation de la Pointe-de-l’Île, tenue le lundi 28 novembre 2016 

à l’auditorium de l’école Calixa-Lavallée à 19 h 00. 

 

Mot de bienvenue 

 

Stéphane Soumis, président, souhaite la bienvenue aux membres. 

 

1. Nomination à la présidence et au secrétariat d’assemblée 

Il est proposé par Stéphane Soumis de nommer Marie-Claude Morin à la présidence d’assemblée et de nommer Geneviève Caron au 

secrétariat d’assemblée. 

Appuyé par Martine Chartrand 

Adopté à l’unanimité 

2. Lecture de l’ordre du jour et adoption 

Marie-Claude Morin présente l’ordre du jour. 

 

Il est proposé par Stéphane Soumis d’adopter l’ordre du jour. 

Appuyé par Joanne Léveillé 

Adopté à l’unanimité 

 

3. Adoption des procès-verbaux du 16 mai 2016, 29 août 2016 et du 11 octobre 2016. 

Geneviève Caron propose d’adopter les procès-verbaux nommés en rubrique. 

Appuyée par Martine Chartrand 

Adopté tel qu’amandée à la fin de l’assemblée 

 

 

4. Points d’informations sur la convention collective 

Geneviève Chicoine et Sonya Tremblay, font un bref survol sur de certaines nouveautés de la convention collective. 

 

5. Finances 

Geneviève Caron présente le bilan 2015-2016 ainsi que les prévisions pour l’année 2016-2017. Isaac Locat du comité des finances 

confirme que le comité à vérifier les factures et la conformité de celle-ci.  

 

Maxime Côté, comptable de la firme Cavanagh-Hotte-Archambault, assiste au bilan et prévision et fait l’analyse du surplus 

budgétaire. Il affirme donc que le surplus n’est pas élevé et est nécessaire au roulement et imprévus du SSÉPÎ-CSQ. 

 

Geneviève Caron propose l’adoption du bilan 2015-2016 

 

Appuyé par Stéphane Soumis 

Adopté à l’unanimité 

 

Geneviève Caron propose l’adoption des prévisions 2016-2017 

Appuyé par Joanne Léveillé 

Adopté à l’unanimité 

6. Activités syndicales 

Marie-Claude Tremblay présente le bilan 2015-2016 et les prévisions 2016-2017 des activités syndicales. 

 

Marie-Claude Tremblay propose l’adoption du bilan 2015-2016 et prévision des activités syndicales 2016-2017. 

 

Appuyé par  Martin Rochette 

Adopté à  l’unanimité 

 



 

 

7. Élections aux comités statutaires 

Marie-Claude Tremblay présente les comités statutaires et demande les mises en candidature dans chacun des comités qui seront 

élus pour 2 ans. 

 

Comité des finances 

Martine Chartrand propose Nathalie Hébert 

Nathalie Hébert propose Martine Chartrand 

Martin Rochette propose Isaac Locat 

Zahra Ayoub propose Lise Théberge 

Nathalie Hébert propose Joanne Gagnon 

Annie Bertrand propose Zarah Ayoub 

 

Élus au comité des finances pour les années scolaire 2016-2017 /2017-2018 : 

Lise Théberge 

Isaac Locat 

Nathalie Hébert 

Zahra Ayoub (Substitut) 

Martine Chartrand (Substitut) 

 

Comité de médiation 

Joanne Léveillé propose Martin Rochette 

Martin Rochette propose Nathalie Côté 

 

Élus au comité de médiation 2016-2017 / 2017-2018 : 

Martin Rochette 

Nathalie Côté 

Poste vacant 

 

Comité d’élection 

Martine Chartrand propose Lise Théberge 

Joanne Léveillé propose Joyce Gilbert 

Zahra Ayoub propose Annie Bertrand 

Martin Rochette propose Joanne Léveillé 

Hakima Abdelli propose Zahra Ayoub 

 

Élus au comité d’élection 2016-2017 / 2017-2018 

Annie Bertrand 

Zahra Ayoub 

Joyce Gilbert 

Joanne Léveillé (Substitut) 

Lise Théberge (Substitut) 

 

 

8. Tirage (RésAut) 

Les gagnantes sont Martine Chartrand et Zahra Ayoub. 

 

 

 

 

Levée de l’assemblée 

 


